



TEAM VTT VELOROC CAVAILLON

Cette saison 59 teams officiels ont participé à la coupe de France et au trophée des teams, parmi eux, 33 teams de marque (dont les coureurs appartiennent à différents clubs), 2 teams de club Division Nationale 1 (DN1), 17 teams de club DN2, et 7 en DN3. Le team Véloroc Cavailon était engagé en club DN2.

Le Véloroc se classe 5^{ème} de tous les clubs et à une excellente 3^{ème} place en DN2. Il termine 12^{ème} au classement scratch de tous les teams devant bon nombre de teams marque. Ce classement est identique à celui de la saison 2007. Il est intéressant de noter que l'an dernier les points étaient à mettre en grande partie au crédit de nos trialistes, cette année les points ont été majoritairement apportés par les jeunes pilotes de cross-country formés au club. Cette évolution montre la qualité du travail réalisé au quotidien dans le club avec notre entraîneur, Hubert Fléchais et tous les éducateurs de l'école VTT.

Au niveau individuel, la grande satisfaction est l'excellente 10^{ème} place au classement final de Kévin Miquel en juniors avec une deuxième place sur la manche d'Oz en Oisans. Pour compléter le classement chez les juniors, Maxime Laurent termine 54^{ème} pour sa première saison de VTT, Fabio Knauf 74^{ème} en progrès constants et Julien Desjardins 100^{ème} mais il n'a participé qu'aux deux premières manches. Dans la catégorie cadets, Martin Vève pour sa première année de compétition termine 24^{ème} au classement final, à noter sa très belle 8^{ème} place à Oz en Oisans pleine de promesses pour l'avenir. En espoirs, deux coureurs arrivaient cette année dans cette catégorie et se sont trouvés immergés pour la première fois dans le « grand bain » de la course élites et se sont confrontés aux meilleurs français. Si le début a été un peu en deçà de leurs attentes, ils ont beaucoup progressé tout au long de cette saison. Thibaut Bellanger se classe 37^{ème} au scratch élites et 24^{ème} en espoirs, Florian Piens se classe lui 49^{ème} au scratch et 30^{ème} en espoirs. Deux autres coureurs espoirs, Romain Castelli et Jean Noël Motot ont couru la course open régionale et se classent respectivement 34 et 36^{ème} dans leur catégorie. En Master, José Barbosa, éducateur à l'école VTT termine 24^{ème}, Julien Gaulandeau 77^{ème} et Valère David se classe 68^{ème} en masters 2. Chez les dames, Caroline Koller qui découvrait la compétition au niveau national finit 49^{ème}.

En trial, c'est Cédric Calvin qui a le mieux tiré son épingle du jeu avec une 9^{ème} place finale en élites dont une très belle 4^{ème} place à Chamonix, Sylvain Richou termine en 14^{ème} position. Marc Caisso termine en 17^{ème} position mais il faut surtout retenir son titre de vice-champion du monde par équipe et sa 4^{ème} place individuelle aux championnats du monde.

Félicitations à tous les coureurs qui ont porté haut les couleurs du Véloroc et de Cavailon avec un excellent esprit sportif, ils ont véhiculé nos valeurs sur tous les terrains, en France et à l'étranger.

Merci à toutes les personnes et parents qui nous ont accompagné et aidé tout au long de cette saison.

Merci à notre président, Yvon Miquel et au Comité Directeur du club qui ont soutenu notre projet sportif.

Et enfin, tous les coureurs et l'encadrement du Team Véloroc Cavailon remercient les partenaires qui ont cru en nous et ont soutenu nos efforts et notre action.

